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Intervención de la  diputada Patricia Doroteo Calderón, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Patricia Doroteo Calderón, 

por un tiempo de hasta 5 minutos 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Patricia Doroteo 

Calderón: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Y bueno señor secretario, como lo 

señala existe una carencia de 

docentes por favor podría usted 

ampliar esta información respecto de 

las acciones que está realizando para 

disminuir o erradicar esta carencia, 

qué proyección se tiene a corto y 

largo plazo y bueno a lo largo de esta 

comparecencia señor secretario, 

hemos escuchado con atención las 

acciones que la secretaría a su cargo 

realiza, para atender los diversos 

niveles escolares tanto a la población 

estudiantil, a la base magisterial, la 

infraestructura educativa así como a 

los egresados de las normales 

públicas. 

 

Por otro lado, en México la pandemia 

del Covid 19 nos trajo grandes retos y 

en muchos casos nos hizo 

vulnerables, hoy es tiempo de 

recuperarnos, la educación debe ser 

la forma de empoderar a las nuevas 

generaciones que permitan 

transformar nuestra sociedad, en ese 

sentido usted señor secretario tiene 

una gran responsabilidad con la 

educación del pueblo de Guerrero, es 

cierto un elemento central para la 

calidad de la educación es la 
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profesionalización de los docentes, la 

infraestructura y demás criterios que 

pudieran contemplar una educación 

de calidad en materia de 

infraestructura estamos atrasados. 

 

La situación que está viviendo las 

escuelas en la entidad es grave, 

corregirla es quizá cuestión de 

tiempo, pero también de presupuesto 

público podemos empezar buscando 

y gestionando mayores recursos a 

mediano y largo plazo. 

 

Otro tema que tampoco no se quiere 

tratar pero que está al inicio de cada 

ciclo escolar y me refiero a la 

gratuidad, escuchemos bien 

gratuidad de la educación por lo cual 

la fracción parlamentaria del PRD 

considera que las cuotas voluntarias 

se deben erradicar como cuotas 

escolares, además de otros vicios 

que hay en materia educativa, señor 

secretario es cierto que usted hereda 

una problemática que viene desde 

varias administraciones así como una 

serie de prácticas de un sector 

sindical radical y un movimiento 

normalista que exige apoyos como 

usted lo ha declarado, a veces hasta 

en exceso que al no serles 

concedidos por la insuficiencia 

presupuestal los llevan como ya es su 

costumbre a actuar de una manera 

radical que mucho daño ha hecho a 

la sociedad. 

 

Pero también es cierto que al estar al 

frente de la Secretaría de Educación 

debe usted buscar las rutas de 

solución a cada uno de los problemas 

a que se enfrenta, esa es la 

responsabilidad inherente al cargo y 

en el grupo parlamentario del PRD 

tenemos plena comprensión de lo 

difícil que es está responsabilidad, así 

como dar buenos resultados en todos 

los casos. 

 

Nosotros, la fracción parlamentaria 

del PRD desde esta trinchera 

seguiremos sosteniendo que el 

Estado debe garantizar los 

mecanismos para lograr una 

educación de calidad, así como se 

establece en el artículo 3 

constitucional y bueno debido al 

tiempo que es insuficiente, diputada 
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presidenta sería cuanto por parte del 

grupo parlamentario del PRD. 

 

Gracias. 

 


